

来客

今日は、友人が4人我が家まで遊びに来てくれる。Welcome！4人も一度にお客様なんて、狭い我が家始まって以来だし、メイプルにとっても初めてだ。最近、チャイムが鳴ったりすると吼えてしまうので、お客さんが来てモワンワン吼えずになっただけなのが最近のメイプルの課題です。何とかガンバレ、メイプル！！

友人が到着して、しばらくはコングに大好きなおやつを詰めてあげたりとか、膝に抱っこかをしながらかまかしてみたら、結構大丈夫だった。ただ、どうしてもチャイムが鳴ったときとか部屋に入ってくる瞬間というのはダメだね。色んなヒトと触れ合わせてどんどん慣れさせて行きたいな。まあ、今回のお客様が美女揃いだったのも成功の要因みたいだけど。メイプルは、オスだからかなのか、男のヒトに吼えるという傾向が。女性には尻尾ふりふり。エロエロメイプルめ！！日曜日に、男性のお客様がご来店するので、そこでも練習だ。

さて、気の知れた友達とのたわいもないお喋り、とっても楽しかった。自宅に遊びに来てくれるとメイプルを一人にさせずに済むから本当に助かるし、嬉しいです。そして来客が久しぶりだった我が家、久しぶりに大掃除され、久しぶりに家らしくなりました！実はね、皆が来る直前まで奮闘してたんだけど（^^ゞ 完璧に綺麗とはまだほど遠いけど、せめてこの状態をキープしていい。夜は、最近友人に教えてもらって気に入ったカレー屋さんに皆で行った。検見川にある、「インド料理シタール」。ここの「バターチキン」は甘口だけどマジ最高です。そしてナンが、驚くほどかくてちょっぴり甘味でふわふわ、これまた最高です。前は、「トライアルセット」というカレー2種類選べるセットを食べたんだけど、今回は贅沢に「トリプルセット」にしてみたら、ライスが付く代わりにナンがちっちゃかった。見た目の迫力が足りなくて、食いしん坊な私はなんだかがっかり。でも、マンゴーラッシーもセットで選べて、美味しかった！ただ、このレストラン車で行きづらいのが難点です。駐車場の地図をもらって探しに行ったんだけど、古い町中なので道がびっくりするくらい狭くて驚き。

-
- ・ どうせ今日も更新してないだろうな・・・と思って見てみたらびっくりしたよ！この調子でどんどんお願いします。 - dainty (2005年04月19日02時25分46秒)
 - ・ おっつ、更新されてる！これからも楽しみにしてるから更新頑張っね。私も暇ヒマだからブログ挑戦してみよっかなー。実は今日スピード違反で捕まってショッキングなのです(>_<) - あっきろりん (2005年04月21日16時53分32秒)
 - ・ dainty & あっきー 復活して早速のコメント、ありがとう まだチェックしてくれてたのね... (涙) マイペースにでも頑張って継続していこうと思います！あっきーも是非ブログ、やってみて しかしスピード違反とはショッキングだねえ...！最近、春の交通安全週間？おまわりが良く交差点にいるよね。 - Jor (2005年04月24日23時03分38秒)